

Une reconnaissance bien méritée pour les travailleurs de la compagnie d'électricité



La Havane, 8 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a salué les efforts consentis par les travailleurs de la compagnie d'électricité à la réparation des dégâts causés dans plusieurs communes de La Havane par la tornade du 27 janvier dernier.

Au cours de la réunion de bilan annuel du ministère de l'Énergie et des Mines, le Chef d'État cubain a signalé que le travail réalisé démontre l'expérience et la capacité développée dans la réparation des dégâts. En effet, le service électrique a été rétabli en cinq jours seulement avec le concours de brigades venues d'autres provinces.

Miguel Diaz-Canel a souligné qu'il faut continuer à développer le secteur de l'Énergie et des Mines, notamment les sources d'énergie renouvelables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183025-une-reconnaissance-bien-meritee-pour-les-travailleurs-de-la-compagnie-delectricite>



Radio Habana Cuba